



Renuncia diputado al PRI; se va a MC

El diputado federal Pedro Armentía renunció a su militancia priista para adherirse al grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano en el recinto legislativo de San Lázaro.

Con esta incorporación de Armentía, quién es originario del estado de Campeche, la bancada naranja suma 28 integrantes, mientras la fracción tricolor se redujo de 69 a 68.

Jorge Álvarez Máynez, líder de la fracción parlamentaria de MC anunció la adhesión del legislador, quien fue secretario general de gobierno en la administración del entonces gobernador de Campeche, Carlos Miguel Aysa.

“Movimiento Ciudadano vive su mejor momento y hoy tengo el enorme gusto de darle la bienvenida a Pedro Armentía a la bancada naranja”, señaló en uná mensaje en redes sociales.

Álvarez Máynez afirmó que con la adhesión del ahora ex priista no solo se fortalece el trabajo legislativo de Movimiento Ciudadano, sino también se consolida como la primera fuerza de Campeche. -INDIGO STAFF